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SÃO PEDRO DA ÁGUA BRANCA VAI ADQUIRIR
EQUIPAMENTOS HOSPITALARES COMPRADOS COM

EMENDA DE HILDO ROCHA
Publicado em 3 de setembro de 2021 por Minuto Barra

A prefeita Marília Gonçalves destacou que a importância da ajuda que o deputado Hildo Rocha
proporcionou ao setor da saúde do município uma maior dimensão de enfretamento das
dificuldades ocasionadas pela pandemia do Coronavírus.
Categoria: Destaque
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O deputado federal Hildo Rocha destinou emenda no valor de R$ 500 mil reais para a prefeitura de
São Pedro da Água Branca adquirir equipamentos hospitalares. A entrega dos recursos foi
oficializada por meio de um cheque simbólico que o parlamentar entregou para a prefeita Marília
Gonçalves.

Hildo Rocha enfatizou que os recursos servirão para amenizar as dificuldades que a prefeita tem
enfrentado no setor da saúde. “Essa emenda é uma colaboração do deputado Hildo Rocha para o
município de São Pedro da Água Branca, para que a prefeita Marília, possa comprar equipamentos
para o hospital”, destacou Hildo Rocha.

Reforma do hospital

O parlamentar maranhense destacou que a reforma do hospital, obra que a prefeita Marília está
realizando, é um avanço significativo que ficará melhor ainda com a chegada dos novos
equipamentos.

“A prefeita Marília me convidou para visitar a obra, eu estive com ela no local e constatei que o
prédio estava muito danificado, precisava realmente de reformas urgentes. Durante a vistoria, tive
a oportunidade de constatar que a obra está fiando muito boa. Em poucos dias, além das
melhorias nas instalações, o hospital passará a contar com novos equipamentos que serão
adquiridos com recursos da emenda que destinei para o município de São Pedro da Água Branca”,
ressaltou Hildo Rocha.

Ajuda é um reforço no combate à pandemia

A prefeita destacou que a importância da ajuda que o deputado Hildo Rocha proporcionou ao setor
da saúde do município uma maior dimensão de enfretamento das dificuldades ocasionadas pela
pandemia do Coronavírus.

“Em nome de toda a população de São Pedro da Água Branca, eu quero agradecer por mais uma
emenda colocada aqui pelo deputado Hildo Rocha e dizer que nesse tempo de pandemia nós
precisamos melhorar, a cada dia, os serviços de saúde pública do nosso município. Precisamos de
novo aparelho de Raio X, precisamos de uma ambulância UTI, porque quando nos deparamos com
situações de crise os pacientes têm que ser deslocados para Imperatriz, onde existem recursos
mais avançados para o tratamento de casos graves. Então, a sua ajuda, deputado Hildo Rocha, é
muito importante para a população de São Pedro da Água Branca”, argumentou Marília Gonçalves.

https://youtu.be/yxzwNpzjgIc


